

Trauer um Siedlerpionier Verstorben

von **Redaktion Onetz**Profil

Die große Familie der oberpfälzer Siedlergemeinschaften trauert um einen Siedlerpionier. Am Montag verstarb Theo Helgert im Alter von 83 Jahren. Über 25 Jahre hatte er vor allem in Weiden die Geschicke des Bayerischen Siedlerbundes, der heute Verband Wohneigentum, Bezirksverband Oberpfalz heißt, mit geleitet.

Im Ehrenamt groß geworden ist er bei den Rehbühlsiedlern, wo er sich 25 Jahre in Führungsämtern engagierte. Ihm lag viel an der Harmonie der Weidener Siedlergemeinschaften untereinander, deshalb stellte er sich auch ein Jahrzehnt als Vorsitzender des Dachverbandes zur Verfügung.

Sein umfangreiches Wissen um die Nöte und Sorgen der Hausbesitzer, aber auch seine überaus menschliche Art, blieben den Funktionären der Siedlerbewegung in der Oberpfalz nicht verborgen. So wählten sie Helgert auch für einige Jahre zum stellvertretenden Vorsitzenden des Bezirksverbandes. Der Verband dankte ihm sein Engagement mit den höchsten Auszeichnungen, so dem Großen Goldenen Ehrenzeichen des Landesverbandes Bayern und der Ehrenmitgliedschaft im Bezirksverband Oberpfalz. (sz)